

MSWP – Motorradausfahrt mit Ute Vogt

Die Idee eine Motorradausfahrt mit der SPD-Landtagsfraktionsvorsitzende in Baden-Württemberg Ute Vogt zu arrangieren, kam Roland Brenk, Vorstand der Motorradfreunde Stadt/Werke Pforzheim, beim Besuch der Hobbybikerin am Motorradfreunde-Messestand, bei der Rad + Messe im Pforzheimer CongressCentrum.

Nach einer gelungenen Bikerausfahrt über 250 Kilometer durch den Schwarzwald, trafen sich die Teilnehmer im frisch renovierten Vereinsheim an der Eisenbahnstraße 7 zu einem Abschlussvesper. Gäste des 1994 gegründeten und derzeit 86 Mitglieder zählenden Vereins waren Ute Vogt, Schirmherrin von MEHRSi und MEHRSi-Botschafter Ralf Rapp. Roland Brenk übergab Ralf Rapp eine Spende über 220 € sowie einige neue Mitgliedschaften. Ute Vogt freute sich derweil über ein neues T-Shirt von MEHRSi.

Viel Lob gab es von den Gästen für den gelungenen Tag, das behagliche, Bikeratmosphäre ausstrahlende Vereinsheim und die tolle Truppe der Motorradfreunde Stadt/Werke Pforzheim.



Wissenswertes über Motorradfreunde Stadt / Werke Pforzheim:

Seit dem 08. Juni 1994 gibt es unter dem Dach der Sportabteilung Stadt/Werke Pforzheim die Sparte Motorradfreunde. Motorradbegeisterte aus allen Berufen treffen sich dienstags zum Stammtisch im Vereinsheim „Bahnhof“. Dies ist bereits die zweite Gaststätte die, ebenfalls in einem Winkel des alten Pforzheim gelegen, von den Mitgliedern in mühevoller Arbeit totalrenoviert wurde. Hier bewährte sich der sprichwörtliche Teamgeist unserer Truppe. Wir sind immer „gut drauf“, wobei unsere Damen den Kitt bilden, der unsere tolle Truppe zusammenhält.

Ein Sicherheitstraining, sonntägliche Ausfahrten, Wochenend- und auch Mehrtagesausfahrten prägen die Motorradsaison. Bei Veranstaltungen „rund um das Motorrad“, führen unsere Models die neuesten Modelle vor. Bereits elfmal veranstaltete der Verein den Pforzheimer Fahrradmarkt. Mit dem Bus fahren Mitglieder, Angehörige und Freunde beim Familienausflug zu interessanten Ausflugszielen. Die „motorradlose Zeit“ überbrücken wir mit Vereinsfesten. Faschingsparty, Besenwirtschaft, Gartenparty, Oktoberfest, eine lustige Weihnachtsfeier und eine Neujahrsparty sind gut besuchte Veranstaltungen. Wenn uns das nicht reicht gibt's als Nachschlag die Halloweenparty. (Alle Info auf www.mswp.de)

MEHRSi bedankt sich bei Motorradfreunde Stadt / Werke Pforzheim!